



Accueil et organisation à Ménoni ./ DDM

## Le rugby scolaire s'est rencontré à Ménoni

Des phases finales de saison à tous les étages de la Fédération française de Rugby, un championnat du monde organisé dès septembre sur le territoire national ; et puis, dans la proximité géographique un calendrier d'animations et d'actions de promotion du rugby.

Ainsi, des journées de liaison entre les établissements scolaires et les clubs sous l'égide des instances sportives, comités départementaux, ligues régionales.

Ainsi jusqu'au stade Antoine-Ménoni, un des sites de pratique des équipes de l'Entente Adour-Echez (EAE) que préside Fabrice Turon, ont convergé des élèves des écoles Pierre-Guillard et Saint-Martin de Vic, d'Andrest, de Rabastens, d'écoles et rassemblements pédagogiques intercommunaux (RPI) de Pujo, Siarrouy, Sarriac, Peyrun, Tostat, Artagnan. Du territoire du

val d'Adour dont la collectivité territoriale de la communauté de communes Adour-Madiran (CCAM) exerce la compétence scolaire. Écoliers rejoints par les collégiens de 6<sup>e</sup> de la cité scolaire Pierre Mendès-France avec lesquels l'équipe des professeurs d'Education physique et sportive a mis en place un cycle rugby.

### Cycles d'initiation

Après les cycles d'initiation dans les écoles par Olivier Larribère, conseiller technique de club de la Ligue Occitani, un rassemblement a donc eu lieu avec la participation active de l'EAE pour la prise en charge des bus de déplacement et l'engagement des arbitres bénévoles pour la journée (ainsi que le déjeuner arbitres en enseignants EPS) ; la CCAM ayant pris à sa charge les repas au self du collège pour tous les CM2.

Josiane Pomès